



住まい	京都の病院	老舗案内	お取り寄せ	日本人の忘れもの	納涼床	高校野球	ロンドン五輪	関電計画停電	釣り	占い	その他	
トップ	滋賀ニュース	地域ニュース	政治・社会	スポーツ	経済	教育・大学	観光・社寺	国際	環境・科学	動画	社説	凡語

平成24年8月5日
23時55分 更新

天気予報

8/6	6時	12時
京都		
京都		
京都南部		
滋賀北部		
滋賀南部		
天気予報		

保険適用への理解に差 性同一性障害、治療種別で

印刷用画面を開く

岡山大大学院保健学研究科の中塚幹也教授は24日、健康保険適用が認められていない性同一性障害(GID)治療をめぐり実施したアンケート結果を公表、適用すべきだと回答が治療種別の違いで14~74%と大きく隔たり、理解に差があることが浮き彫りになった。

保険適用に関し厚生労働省は「有効性や安全性で医療上のコンセンサスがなく、国民の理解も得にくい」と慎重姿勢。これに対し中塚教授はアンケート結果を踏まえ「治療のガイドラインは1997年に制定されており、正当な医療行為。治療の中身によっては一般の人にも十分理解してもらえる」と話している。(共同通信)

ソーシャルブックマークへ投稿:

(ソーシャルブックマークとは) 【2011年05月24日 06時10分】

京都新聞携帯サイト
スマートフォン版 配信中

◇ 京滋・全国ニュースをジャンル別配信
 ◇ 生活・観光などオリジナル情報も
 月額 315円 詳しくは[こちら](#)



特集

● 京都市内で2階建新築一戸建住宅が1600万円台~。センチュリーシティーシリーズ

環境・科学のニュース

不活化ワクチン値下げ要請 ポリオ、メーカーに厚労相

アリザ、郵便600人横浜の工場で製造販売業者

五輪
応援メッセージ
募集中です!

広告案内

新聞広告案内
Web広告案内

10年落ちの車は、売値がつかない?

【年式】2003年
【相場】¥400,000